

城山小学校 第892回 平和祈念式 令和7年12月9日

校長先生によるお話

城山小学校の目標 「いたわり はげます 平和な学校」～ 平和は城山から～

↓ 実現するために…

合言葉 「Peace 飛び交う、日本一楽しい学校をつくろう」

この目標を達成するためには、どんな言葉や行動で示すことができるのか、1つの動画を見ながらみんなで考えました。

- ① 男の子たちのグループが、バスケットボールをして遊んでいます。

3人の子供のバスケットをしている様子

- ② 遊んでいる途中で、グループの中の一人が、車いすの男の子を見つけました。

車いすの子供とそれを見つけた男の子の様子

この場面で、みなさんは、どんなことに、気づき、考えますか？



- ・車いすの男の子は、一緒にバスケができなくてかわいそう。
- ・水色の服の男の子は、みんなと遊んでいたとき笑顔だったのに、車いすの男の子を見つけて顔がくもったよ。

- ③ ある日、車いすの男の子の家の前に、バスケットボールが置いてありました。

玄関の前にバスケットボールが置いてあることを見付けた車いすの子供の様子

- ④ 車いすの男の子は遊び場に向かうと、みんなが乗り物に乗って遊んでいたので、仲間に入ってみんなと一緒にバスケをすることができました。

車いすの子供と移動式の椅子に乗っている子供が一緒にバスケットボールをして遊ぶ様子

この動画のように、**違いがあることは当たり前**として行動したり、相手が喜ぶ姿を見て、嬉しいと感じる心を持ったりすることが、「Peace 飛び交う、日本一楽しい学校」に近づくために大切なことです。このようなことを考えながら、今後の生活の中でも何が平和につながるのか、気づき、考え、行動していきましょう。